

# Visita la caseta de EL MILITANTE

Caseta nº 156 de la Zona Familiar

**¡Los mineros marcan el camino!**  
**¡Unificar las luchas en una Huelga General de 48 h.!**  
**¡Ven a nuestra caseta y ayuda a financiar la lucha de jóvenes y trabajadores!**

EL MILITANTE es una organización de izquierdas con treinta y cinco años de historia construyendo una alternativa revolucionaria en el seno del movimiento obrero. Nuestra lucha en países como Venezuela, México o Colombia consiste, igual que aquí, en tratar de acabar con un sistema que sólo sirve para enriquecer a una minoría a costa de los sacrificios y penurias para la mayor parte de la sociedad.

Por medio de nuestro periódico hemos dado voz durante estos años a la lucha cotidiana de los jóvenes y trabajadores en todo el mundo, analizando los aspectos fundamentales de la actualidad política y destacando las luchas más importantes en el terreno sindical y juvenil. Levantando la prensa obrera, combatimos las mentiras de los grandes medios de comunicación al servicio de los más poderosos y construimos una alternativa revolucionaria.

Los acontecimientos en todo el mundo no hacen más que poner de manifiesto de una forma cada vez más clara cómo el sistema capitalista es completamente incapaz de ofrecer una vida digna a los trabajadores de todo el mundo. Mientras los grandes propietarios y banqueros se llevan dinero público a manos llenas, por otro lado se plantean planes de ajuste, recortes y ataques de dimensiones históricas en sanidad, educación, servicios sociales..., contra los trabajadores y sus familias.

En el Estado español hemos asistido en los últimos meses, desde la llegada del Partido Popular al Gobierno, a una batería de ataques sin precedentes contra los trabajadores, que nos ha hecho retroceder más de 30 años en lo que se refiere a derechos laborales o conquistas sociales como la educación o la sanidad públicas. Al mismo tiempo también hemos podido observar cómo se entregan miles de millones de euros de dinero público a los grandes capitalistas y a la banca, que han sido precisamente los culpables de la crisis.

La lucha de los mineros, y los funcionarios más recientemente, ha despertado una ola de apoyo masivo por parte de los trabajadores de todo el estado, mostrando cuál es el camino para frenar esta brutal ofensiva: la lucha de la clase trabajadora y la juventud. Hay que unificar las luchas y plantar batalla al gobierno del PP de una forma contundente. Por eso, ante todos estos ataques, los grandes sindicatos, CCOO y UGT, deberían ponerse a la cabeza de esta lucha, planteando una Huelga General de 48 horas que se convierta en el primer paso de una lucha seria hasta frenar esta ofensiva a la clase obrera.

Para seguir luchando y difundiendo nuestras ideas necesitamos conseguir los recursos económicos necesarios. Por eso desde EL MILITANTE queremos invitaros a visitar nuestra caseta donde podéis disfrutar de unos precios populares y un ambiente combativo además de apoyar así nuestra lucha.

**Apoya la lucha de jóvenes y  
trabajadores por un futuro  
digno**

**Pásate por la caseta  
de EL MILITANTE.**

**EL MILITANTE**   
CORRIENTE MARXISTA REVOLUCIONARIA